

# El ITC diseña tinajas de vino tecnológicas en Jaén - Mediterráneo - 03/03/2020

PROYECTO 'GOVALMANÍN'

## El ITC diseña tinajas de vino tecnológicas en Jaén

► **Participa en un proyecto que busca mayores volúmenes**

|| **R. D.**  
CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), como miembro del proyecto *Govalmavin*, participó en la reunión técnica que tuvo lugar en las instalaciones de la empresa Cerámica Campoy, ubicada en Bailén (Jaén), especializada en la fabricación de tinajas tecnológicas.

Representantes del ITC se

desplazaron desde la Jaume I llevando una serie de materias primas preparadas en laboratorio para realizar las pruebas empíricas sobre su comportamiento ante un moldeo industrial.

Una vez conformadas las piezas, se han identificado para desarrollar las siguientes fases, concretamente el secado y la cocción, ya en las instalaciones de ITC, donde se llevará a cabo la caracterización técnica de estos objetos. El objetivo es identificar la mejor composición cerámica para ensayar la fabricación de tinajas de mayor volumen. ≡